



NUNCIATURA APOSTÓLICA
EN PANAMÁ

Panamá, 27 de febrero de 2020

Prot. No. 1030/2020

Excelencia Reverendísima:

Con gran alegría recibí la carta que usted y el Secretario General de la CEA Mons. Carlos H. Malfa, Obispo de Chascomús, tan gentilmente me han dirigido, en nombre de la Conferencia Episcopal Argentina, en ocasión de mi reciente nombramiento como Nuncio Apostólico en Argentina.

Agradezco a ustedes por sus amables palabras y sus oraciones. Les pido transmitan a todos los Obispos de Argentina mis mejores pensamientos. Aseguro mis oraciones y, desde ahora, mi disponibilidad a colaborar con los Pastores de la Iglesia en Argentina en bien de los fieles y de nuestra amada Iglesia.

Aprovecho esta circunstancia para desear a ustedes, y a todos en Argentina, un fructuoso tiempo de Cuaresma, con mis saludos fraternos en nuestro Señor Jesucristo.

✠ Miroslaw Adamczyk
Nuncio Apostólico

A Su Excelencia Reverendísima
Mons. Oscar V. OJEA
Obispo de San Isidro y
Presidente de la Conferencia Episcopal Argentina
BUENOS AIRES